

## 人は使用人・金は使われる側

当たり前の内容ですが、最近の記事でお金に振り回されている人を良く見受けられます  
私の場合、

お金（従業員みたいなもの）の価値を最大限使い、遊ばせない・・・

従業員とみなした金が多の場合は→大企業

従業員とみなした金が少の場合は→中小零細企業

従業員－使用人＝0

の場合は私のような「ひとり親方」の登場になる

作品で

何から何まで全部分かっている使用人なので

「んん・・・用事を練り出し遊ばせない」

「んん・・・常に見ているし気付く」

富裕層は投資等で上手くお金を使っている方々も大勢いますが、  
計画のない、ただ預金だけ増やす考え・・・というのは自分の為にもならず、  
将来の～～～という具体的な計画があるのであれば、それに幾ら必要なのか・・・  
という思考が大切であり、

①老後の資金

② 子供の学費等

① については自身の体調を考慮し、健康寿命的考えでの あと何年分 という考え

② については私の現在もそうですが、大学入学のチャンスは 高校3年生（浪人もあるが）  
だけではなく、

今の時代に於いては、社会人になってからでも余裕で受験しても何も問題ない  
特定の商品を購入する計画 というのであれば、その金額を確保してでの、  
後は生活費を考えれば足りることである

最後に・・・従業員である金に使われる使用人となってはいけない